

Des intellectuels se réunissent avec Nicolas Maduro



Caracas, 9 avril, (RHC-PL).-Les membres du Réseau des intellectuels et des artistes en défense de l'humanité se sont réunis au Palais de Miraflores à Caracas avec le président vénézuélien, Nicolas Maduro.

La réunion est intervenue dans le cadre de la rencontre Le **Venezuela au carrefour**, visant à soutenir le pays sud-américain et d'autres gouvernements progressistes du continent.

L'activiste colombienne, Piedad Córdoba qui a pris part à la rencontre, a appelé les mouvements de gauche en Amérique Latine à se mobiliser pour défendre le Venezuela face à la guerre farouche de la droite dans la région.

Pour sa part, la coordonatrice du Réseau des Intellectuels, des artistes et des mouvements sociaux en défense de l'humanité, Carmen Bohórquez, a déclaré que l'objectif de la rencontre est de faire montre de la solidarité envers les Vénézuéliens, à des moments où ils sont harcelés depuis différents fronts.

L'initiative a pour but également d'unifier les voix des penseurs, des activistes, et des écrivains du monde pour exiger du président étasunien, Barack Obama qu'il abroge le décret émis contre le Venezuela en avril 2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/90008-des-intellectuels-se-reunissent-avec-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba